

Mgr Fellay consacré par un évêque sédévacantiste : Mgr de Castro-Mayer

juil 14th, 2008



Alors qu'au vingtième anniversaire des sacres, l'abbé de Cacqueray (Celier ?) [anathémise et interdit de lire Virgo-Maria.org](#), le qualifiant de l'[étiquette](#), infâmante à ses yeux, de « [sédévacantiste](#) », ce faisant il éclabousse ainsi d'infâmie l'un des deux consécrateurs de Mgr Fellay et des trois autres évêques : Mgr Antonio de Castro-Mayer.

[Mgr Fellay a reçu son épiscopat d'un évêque sédévacantiste.](#)

Mgr Lefebvre ne s'est jamais ému de l'opinion sédévacantiste de Mgr de Castro-Mayer qui déclarait la veille des sacres :

[« Monsieur le Curé, nous n'avons pas de pape, car il impossible que celui qui a organisé la rencontre inter-religieuse à Assise soit vicaire de Jésus-Christ ».](#) ([déclaration à l'abbé Schoonbroodt](#))

Cette [phobie anti-sédévacantiste](#) a pour instigateur l'abbé Celier qui, écouté jusqu'à présent par l'abbé de Cacqueray, la fait régner telle une chape de plomb sur tout le District de France.

Cette phobie fait le jeu de l'apostat Benoît XVI-Ratzinger. Sa diffusion coïncide avec [la censure que Suresnes \(abbé Celier\) oppose](#) à la diffusion en France du [sermon de Mgr Fellay](#) le 20 juin 2008 à Winona et du [sermon historique de Mgr de Galarreta](#) le 27 juin 2008 à Ecône.

Mgr Lefebvre, en invitant Mgr de Castro-Mayer à consacrer à ses côtés le 30 juin 1988, a montré qu'il n'excluait pas cette opinion comme explication possible à l'épouvantable situation de l'Eglise.

Il a simplement laissé à ses successeurs la lourde charge d'avoir à trancher cette question.

En s'obstinant, par **une chasse aux sorcières 'sédévacantistes'**, et en établissant une barrière mentale culpabilisante contre cette opinion transformée en '**péché capital**', l'abbé Celier et son réseau **obstruent la voie d'explication la plus évidente** à la sortie de cette contradiction intenable dans laquelle les 'discussions' avec le Vatican des antichrists ont enfermé la FSSPX. Ils veulent **empêcher ainsi les clercs et les fidèles** de prendre conscience que **l'église conciliaire n'est plus l'Eglise catholique.**

Ce **comportement de l'abbé Celier** et de la camarilla qui collabore avec lui, au sein de la FSSPX, est contraire à celui de Mgr Lefebvre.

Et s'il vivait encore aujourd'hui, **Mgr Lefebvre** n'aurait pu que reconnaître que **le site Virgo-Maria.org fait le travail d'information** des clercs et des fidèles de la FSSPX que *les médias officiels de celle-ci ne font plus...*

... au service de qui travaille l'abbé Celier ?

VM

